



「進路実現に向けて」

あけましておめでとうございます。2025年もよろしくお願ひいたします。冬休みは充実した時間を過ごせましたか。今年はどんな一年にしていきたいですか。目標を言葉にして、達成に向けて取り組んでいけるといいですね。

さて、私の話になってしまいますが、たくさんの人に支えられて今があると感じています。一緒に勉強を教え合った友達、遅い時間まで塾の送迎してくれた両親、たくさん相談にのってくださった先生などいろんな人の支えがあったからこそ、夢を実現することができました。今は教員として、とても充実した日々を過ごしています。1月になり、私立・専修高校の入試が近づいてきました。昨年の立志の会で、自分の将来について考え、3年生ではその実現に向けて取り組んできました。自分の将来に向けて家族だけでなく、友達や先生など周りの人と話し、一緒に考えたと思います。自分の進路実現に向けて、最後まであきらめずに取り組んでほしいです。そして、周りには自分を支えてくれる存在がいることを忘れないでください。

保護者の皆様におかれましては、日々温かいご支援をありがとうございます。本格的に受験が始まります。お子さんの進路実現に向けて3年職員一同、より一層力を入れて子どもたちを支えていきますので、これからもご支援のほどよろしくお願ひいたします。



★お知らせとお願い★

- ・進路相談実施のため、1月14日(火)～16日(木)は、午前4時間授業で給食、簡単清掃・帰りの会后13:15から下校となります。また進路相談では、公立高校の受験確認書(記入済み)をお持ちください。
- ・私立専修学校等の一般入試のため、1月22日(水)～24日(金)は、午前3時間授業(給食なし)で11:20から下校となります。受験のない人は、自習に必要なものを各自用意して登校してください。
- ・受験(受検)票を入試前日までに、2部印刷し、1部は入試当日にお子さんが受験(受検)校に持参してください。もう1部は学校に提出してください。学校控えになります。
- ・貸出しているMyタブレットを2月に回収します。タブレット本体、電源アダプタ、キーボード、ケース、タッチペンが回収の対象となります。紛失したり破損したりしたものがある場合は、市から費用請求、または純正品を購入していただくこととなります。詳しくは1月中に出されるお知らせをご覧ください。